
 

アビーは本日(9日) 次のホストファミリーの諏訪間さん宅に移動しました。 
最後の最後にインフルエンザにかかってしまいましたが、無事に送る事が出来て、家族一同ホッとしています。これで私から説教さ

れなくてすむ！と喜んでるかのように「バイバーイ」と明るく手を振っていきました~_~; 家の鍵、貸したペンにコート、お礼の一言も
無く私たちの目の前に置いて行きました；＿；（私の怒り察してください） 
この半年、彼女の態度を見て、何回お説教したことか…。時には「そこまで言うな！」と 
アビーをかばう主人と夫婦喧嘩勃発(/_;)アビーや主人とのバトルで、頭の血管切れそうになっても、「ア

ビーだより」を書く事で冷静な自分に戻れたように思います。皆さんから「面白いぞ！」（別にウケは狙っ
てない…）「毒吐いてるな～それが良い」(はっきり言って、毒吐かせて頂きました！）「大変だけど頑
張れ」(頑張りました！） 
大勢の人達に励まされ、おだてられながら、素直に、ありのままのアビーと私を書かせて頂きました。

書き終わった文を読んでは、「大人気ないのかな？何て器の小さい人間なんだろう…」と自己嫌悪に陥っ
たり…。「こんな事書いたら主人も笑われる？」と一応心配したり…。 
私のような者が書いた拙い文を、毎週楽しみにしてるよと言って読んで頂き、本当にありがとうござい

ました。皆様のお蔭で何とか6ヶ月ホストマザーとして頑張る事ができましたm(__)mそして、このよう
な貴重な経験をさせて頂けた事を、城北ロータリークラブの皆様に心から感謝いたします。本当にありが
とうございました。これにて任務終了です(^^)v 
P.S. 家族全員、インフルエンザに感染することなく元気です(^.^)/~~~
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本日の例会：通常例会（第1832回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年2⽉月18⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事✴ビジター  

川⽥田  隆志様（⼩小⽥田原中RC）…⼜又お邪魔しました。  
✴会員誕⽣生⽇日  
中野 　明さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。  
村瀬   雅實さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。2⽉月16
⽇日で74才になります。これからも「ガンバリます」少々。  
⾦金金⼭山  慶昭さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございました。還暦
の⾃自覚はありませんが、健康に注意しながら頑張って⾏行行きま
す。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
志澤  昌彦さん…奥様誕⽣生⽇日にいつも素敵なお花をありがとうご
ざいます！  
✴御主⼈人誕⽣生⽇日  
久保⽥田  知⼦子さん…主⼈人に誕⽣生祝いありがとうございます。家族
の中で⼀一番元気です。  
✴その他  
清 　康夫さん…この2⽉月22⽇日、第2回「フジミフェア」展⽰示即売
会を開催、朝9時、⼣夕⽅方5時迄東京から静岡迄の得意先700名以
上参加して頂くように企画しました。当⽇日、時間がありました
ら寄って下さい。  
中村   維孝さん…①弊社グループ会社“ベネクス”が朝⽇日新聞に⼤大
きくとりあげられました。②本⽇日は国際奉仕フォーラムです。
皆様の活発なご意⾒見見をお願いします。  
⽯石崎 　 隆さん…本⽇日所⽤用で早退させていただきます。本多さ
ん、中村さんごめんなさい。  
⽥田代  博信さん…⻑⾧長い間休ませて頂きすみませんでした。お陰様
で⼤大分体調も良良くなってきました。  
⼩小嶋  章司さん…何⼗十年年ぶりにニュージーランドから友⼈人が来ま
した。昔⼀一緒に飲んだ⾻骨酒が忘れられず、是⾮非頼むと⾔言われ⼩小
⽥田原中の⿂魚屋さん、スーパーに⾏行行ったのですが、この時期「い
わな」「ヤマメ」「あゆ」ありません。がっかりしていたとこ
ろある会合で、清さんに逢ったら「俺の家の冷冷蔵庫に⼊入ってい
るから持っていきなよ」とわけてくれました。喜んでおいしい
⾻骨酒を飲むことが出来ました。清さんありがとうございまし
た。

例例会報告：2014年年2⽉月4⽇日（曇り）  第1831回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
2⽉月25⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  上⽥田博和プログラム委員⻑⾧長  
卓話:  荒井  太蔵様・TVタックル出演者  
「卓話:相⾺馬市のその後について｣  !
3⽉月4⽇日  通常例例会  12:30  クラブフォーラム(理理事会11:00~∼)  
担当:  露露⽊木  清勝会⻑⾧長  
卓話:鈴鈴⽊木悌介⼩小⽥田原箱根商⼯工会議所会頭  
「卓話:未定｣  !
3⽉月11⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  露露⽊木  清勝会⻑⾧長  
卓話:  北北村  公⼀一校⻑⾧長・神奈奈川県⽴立立⻄西湘⾼高等学校  
「卓話:未定｣  !
3⽉月18⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  執⾏行行部  
卓話:  斎藤  永会⻑⾧長エレクト  
「卓話:PETS報告｣

■ ■ ■  　 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報  　 ■ ■ ■   

-‐‑‒2014年年2⽉月-‐‑‒  

‣19⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⼩小笠笠原  延郎郎様・中野⻭歯科医院医師/  
    　最近のインプラントについて｣  

‣20⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:脇⽥田  恵信様・湯河原町椿寺住職/  
   カンボジアの⼦子供たちへの⽀支援活動報告｣  

‣21⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・担当：クラブ広報・会員増強/  
    　会員増強と退会防⽌止について」  

‣24⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    報徳会館  12:30  
     ｢卓話:須藤  ⼀一郎郎様/すどう美術館｣  

‣25⽇日(⽕火)  箱根  湯本富⼠士屋ホテル  18:00  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

‣26⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:神⾕谷  隆史様・戦略略⼈人材研究所代表/  
     ⼥女女川町復復興⽀支援について｣  

‣27⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  17:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム｣  

‣28⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム／担当奉仕プロジェクト」  

-‐‑‒2014年年3⽉月-‐‑‒  

‣3⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    報徳会館  12:30  
     ｢卓話:柏⽊木  みどり様｣（淡交会⻘青年年部 　部⻑⾧長）  

‣4⽇日(⽕火)  箱根  湯本富⼠士屋ホテル  18:00  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

‣5⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:講師調整中・⼩小⽥田原城天守閣⽊木造再建計画/  
     計画の主旨や今後について｣  

‣6⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:柴⼭山  ⾹香奈奈様・光妙寺住職/テーマ未定｣  

‣7⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:会員勉強会／担当：ニコニコ箱・クラブ研修」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

上⽥田  博和 　委員

ニコニコ箱 累計 目標

2月4日分 25,000 730,550 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：50名

❖ ニコニコ箱

❖奥様誕⽣生⽇日
志澤 　有紀⼦子さん（2⽉月14⽇日）

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13:00 担当:  ⼤大⾕谷  宏会員  
卓話:  遠藤奈奈由⺒巳様・NPO法⼈人ぽっかぽか理理事
⻑⾧長/佐々尚美同副理理事⻑⾧長  
「卓話:介護について｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木  清勝  会⻑⾧長

■ Abbyコーナー

❖ビジター
川⽥田 　隆志様（⼩小⽥田原中RC）

❖会員誕⽣生⽇日
⾦金金⼭山 　慶昭さん（2⽉月4⽇日）  
中野 　明さん（2⽉月6⽇日）  
村瀬 　雅實さん（2⽉月16⽇日）

❖御主⼈人誕⽣生⽇日
久保⽥田 　登志男さん（2⽉月7⽇日）  

木村副幹事の奥様による連載はひとまず終了です。ご協力ありがとうござました。

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  
 　先週29⽇日の⽔水曜⽇日は、アクトの例例
会でした。須藤プロジェクトリーダー
の卓話がメインプログラムでした。
内容は、ご⾃自⾝身のお仕事の、⽔水道や
ガスの配管に関すること、床暖房や
トイレ、ガス器具など住まいのリ
フォームに関する事柄でした。その
お話しの内容からは、須藤君のお⼈人
柄そのものと⾔言うか、真⾯面⽬目さと実

直さが伝わる⼤大変良良い卓話だったと思います。ですから30
分ほどの卓話の後、アクトのメンバーからの様々な質問が
多くプラス30分はQアンドＡの時間が続きました。あらた
めてロータリアンの卓話の有効性を実感したしだいです。  
 　また、8⽉月からずっと⽊木村副幹事にお世話になっている、
アビーちゃんですが、以前にフランスへ派遣された諏訪間 　
陽⼦子さんのお宅宅で2⽉月8⽇日からお世話になることになりまし
た。陽⼦子さんご⾃自⾝身は、4⽉月から秋⽥田県庁へのお勤めが決ま
り、同時にご結婚される事も決まるという、⼆二つの慶びが
重なりました。  
また、弟の亮亮君はロシア派遣が決定しましたが、井島ガバ
ナー補佐がロシアというお国柄、⾔言葉葉も含めて⼼心配されて
いましたが、本⼈人はとても前向きにロシア派遣をとらえて
頑張って勉強されているようです。この様な家庭でアビー
ちゃんも少しは前向きに⽇日本語の勉強に熱が⼊入ると良良いで
すね。⽊木村パパ、ママの⼼心配が吹き⾶飛ぶことを願っていま
す。カウンセラーの柳柳井さんには引き続きよろしくお願い
いたします。そして同じくフランスへ派遣された島⽥田 　綾綾
⼦子さんは、地区のROTEXの副会⻑⾧長をしながら、現在内閣府
の⻘青年年の船に乗船中です。彼⼥女女も⼤大変前向きに⽇日々の⽣生活
を送っているようです。アビーちゃんのお世話についても
積極的にコミュニケーションをとってもらっています。今
後の活躍に期待するところです。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　6名  
 　 　櫻井  康⼆二、⾕谷⼝口  和雄、松島  勝典、⽯石橋 　徹、  
 　 　⽯石内  正彦、⾼高橋  哲也  
【今回MU】 　1名  
 　 　櫻井  康⼆二（2/3 　⼩小⽥田原RC）  
【前回MU】      増加なし  
【前々回MU】  増加なし

例例会報告：2014年年2⽉月4⽇日（曇り）第1831回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：  ⼩小⽥田原卸センター内会議室  
時間：  12:30〜～13:30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

2月4日 50(46) 40 1 89.13%

1月28日 50(46) 37 0 80.43%

1月21日 50(43) 24 4 65.12%

❖幹事報告
⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  !

1)来週の11⽇日は祭⽇日のため例例会はお休
みです。  
2)アビーさんのお⽗父様が5⽉月27⽇日の例例
会に来ていただくことになりました。
またその⽇日に歓迎会を開催いたします
ので近くなりましたら御案内をさせて
いただきます。  !

理理事会報告  
1) 新年年例例会の決算は40名の参加と決算額61万で承認されま
した。

❖ Table  Flower
•フリージア  
•チューリップ  
•マーガレット  
•スイトピー  !
フリージアの花⾔言葉葉は「無邪気」「慈愛」  
チューリップの花⾔言葉葉は「博愛」「名声」  
マーガレットの花⾔言葉葉は「誠実」「貞節」  
スイトピーの花⾔言葉葉は「ほのかな喜び」

❖委員会報告

清：⼤大邱松林林RCとの友好を結んだ最初、当時
の会員の⼀一⼈人が会⻑⾧長や理理事会を通さずに個⼈人
的に勝⼿手に話を進めてしまって迷惑だった部
分もありました。何をする場合でも会員全員
でよく話し合ってから決めるべきでした。  !!

⼤大⽊木：何かのきっかけで姉妹クラブ、友好ク
ラブになるのは良良いことですが、メンバーが
交代していくと繋がりが薄れてきます。⼀一定
期間たったら3年年に1度度、5年年に1度度と距離離を置
くのは間違っていないと思います。  ! !

太⽥田：昨年年ハワイに⾏行行きましたが、予想以上
に時間がかかる場所でした。ワイキキRCでは
⾮非常に歓迎していただき有意義な時間が過ご
せました。ただ、姉妹クラブとしては遠すぎ
る気がします。韓国は政治情勢が良良くないの
で、親⽇日の台湾で良良いクラブがあればその⽅方
が⾏行行きやすいでしょう。  !

菊地：韓国もハワイも台湾も⾏行行きましたが、
30分の議論論では決められないと思います。夜
泊まってのフォーラムを是⾮非企画して欲しいで
す。  !! !

荻野：ローターアクトの時に⼤大邱松林林RCへ同
⾏行行し、⼤大変歓迎された記憶があります。しか
し当時と情勢も違いますし、今⾏行行きたいかと
聞かれると考えてしまいます。姉妹クラブ提
携を結ばなくてはいけないのかという疑問も
感じます。友好クラブとしてお付き合いして
いく形も良良い気がしました。  !

中村：先⽇日の⽇日台ロータリー親善会議の決議事項として、⽇日本
と台湾とより強⼒力力に姉妹クラブを作っていこう、今締結してい
る姉妹クラブとはより関係を深めていこう、それを通じて国際
間の交流流を推進していこう、と謳われています。今⽇日いただい
たご意⾒見見を参考に次年年度度は具体的に進めていきたいと考えてい
ます。

❖ 卓話（クラブフォーラム）
「これからの姉妹クラブのあり⽅方について」  !

国際奉仕プロジェクト委員会  
中村維孝会員、本多純⼆二会員  

中村：今⽇日は国際奉仕フォーラムというこ
とで皆さんの活発なご意⾒見見をいただきたい
と思います。まずフォーラムの説明をしま
す。「クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・
国際奉仕の4⼤大奉仕部⾨門委員会主催のクラブ
フォーラム（討論論会）は奉仕部⾨門ごとに最
低年年1回開催するように奨励されています。

各奉仕部⾨門担当の役員・理理事・委員⻑⾧長が討論論リーダーとな
り、それぞれの部⾨門のクラブ活動の内容や課題について会
員が意⾒見見を出し合いフリーディスカッションするのが⽬目的
です。元来クラブ会員による討論論会ですから、主催者側か
らの⼀一⽅方通⾏行行的な卓話や情報の提供だけで終わらないよう
に進めることが重要です」となっております。今⽇日は「こ
れからの姉妹クラブのあり⽅方について」ご意⾒見見をいただき
たいと思います。  

本多：韓国の⼤大邱松林林RCと姉妹提携に⾄至っ
た経過と時代背景を説明します。バブル期
で景気の良良かった22年年前・平成3年年頃に、
国際感覚を⾝身につけようと姉妹提携が推奨
されました。私たちも相⼿手を探して、名前
が同じ台湾の台北北城北北RCを訪問しましたが、
決まりませんでした。翌年年、韓国企業と取

引のある会員さんからの紹介で⼤大邱松林林RCと交流流が始まり
ます。最初はお互いの意識識の違いもあり問題が起きたりも
しましたが、友好クラブとしてスタートを切切り、20周年年の
記念念事業として姉妹提携を結びました。それから毎年年交流流
を続け、⼀一緒にマッチンググラントの事業をしたり、⼤大阪
の国際⼤大会で韓国のクラブと交流流をおこしたりしました。
お互いの国の樹を記念念植樹したこともあります。⽇日本は桜
を贈り、韓国からはムクゲをもらいました。現在では5年年ご
と周年年の時に訪問しようと決まっています。これからの付
き合いをどうやっていくか、台湾のクラブの話もまた出て
きています。次年年度度に繋がるような皆さんのご意⾒見見を聞か
せてください。  
中村：この20年年⾊色々なドラマがありました。姉妹関係とし
ては少々熱が冷冷めた状態かと思います。「⾃自分たちのクラ
ブがどう有りたいか」のアンケートで、90％を超える⽅方が
姉妹クラブの⾒見見直しを挙げていました。そこで国際奉仕プ
ロジェクトの活動計画に、未来の姉妹クラブの調査・研究
というテーマを設けました。韓国との今までとこれからの
付き合いについてご意⾒見見をお願いします。

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

⻘青少年年交換留留学⽣生・柳柳井カウンセラー  
アビーさんのホストファミリーが変わります。⻑⾧長い間⽊木村副
幹事のお宅宅でお世話になり、ありがとうございました。2/9
から諏訪間さん宅宅に移ります。

2) ⻄西会員より出席免除願いが提出され承認されました。現
在出席免除の皆様は年年度度が変わる時点で再度度ご提出をお
願いいたします。  

3) 2⽉月16⽇日RAC年年次⼤大会参加者は26名です。また40名の
登録料料をいただきご協⼒力力に感謝いたします。


